

CONSULTAS REALIZADAS POR PROVEEDORES- 3

1. La cotización según lo que nos transmiten es por test, en este sentido, lo que debemos cotizar es cada uno de los test incluidos en una batería de evaluación psicotécnica? El número de test queda a nuestra elección?

RESPUESTA: Los 40 test que son considerados para la oferta se refiere a 40 evaluaciones de 40 personas independientemente del perfil. Por ende, se considerará el precio de la evaluación de cada persona, y no de la cantidad utilizada de test necesarios para dar cumplimiento.

2. Por otro lado, según lo expresado en la respuesta a nuestra pregunta, entendemos que más allá del perfil, la cotización sería la misma para todos por igual. En este caso, podremos considerar distinta cantidad de test para cada perfil, quedando el diferencial en la cantidad de test aplicados y no en el costo unitario de cada test?

RESPUESTA: La oferta primaria, no puede tener un diferencial de costo para distintos perfiles. La oferta se refiere a 40 evaluaciones de 40 personas independientemente del perfil. Por ende, se considerará el precio de la evaluación para cada persona, y no la cantidad utilizada de test necesarios para dar cumplimiento.

Sin embargo, siempre que presenten la oferta primaria, podrán presentar variaciones al objeto, como, por ejemplo, pueden ser distintos test con costo diferencial a los efectos de evaluar distintos niveles de responsabilidad, perfiles, etc.